Société et Culture

Vie du journal

Des diplomates visitent l'Union





Le directeur de la Rédaction et de la Publication de l'Union, Lin-Joël Ndembet, conduisant la visite des ambassadeurs dans les locaux de l'Union. Photo de droite : Photo de famille dans la salle de rédaction de L'Union.



Les ambassadeurs recevant des présents des mains de M. Eric Chesnel, administrateur de Multipress Gabon.



Les visiteurs de Multipress, admiratifs de la qualité d'impression des journaux.



Les diplomates suivant les explications du secrétaire principal de rédaction, M. Joseph Ngomo Ango.

C'est vraiment impressionnant!".

journal du Gabon, de comprendre la coordination entre les différents services, les difficultés encourues et l'esprit d'équipe qui anime ceux qui y exercent. C'est donc un aperçu des réalités présentes dans chaque service qui, de jour comme de nuit, travaille avec acharne-

ment pour la production d'une in-

formation de qualité appréciable".

vrir la vie au quotidien du premier

Vincenzo Fazzino, représentant-résident de l'Organisation des nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco):



"A travers ce tour des locaux, c'est une grande découverte qui s'est offerte à nous, de trouver trois grandes entreprises qui, ensemble, ont un niveau d'organisation, de productivité et d'efficacité com-

J'ai vraiment été impressionné par tout ce qui s'y fait. C'est moderne, c'est bien, tout est relié par un système informatique. Et ce qui m'a le plus impressionné, c'est le fait de savoir, au cas où une dépêche importante tombait tardivement et que l'impression était déjà faite, comme me l'a explique le rédacteur en chef qu'on réserve toujours une petite place. Et on peut stopper et rattraper l'événement.

Olivier Benon, directeur Coordonnateur d'Afritac **Centre Fonds** monétaire international (FMI)



C'est particulièrement intéressant pour nous qui avons la chance de résider au Gabon et d'être des lecteurs assidus des quotidiens et des hebdomadaires qui y sont publiés. Je suis très heureux d'avoir découvert à la fois, s'agissant d'un grand quotidien, toute la partie évidemment journalistique, mais aussi, très intéressant, la partie technique, à savoir toute la partie allant de la publication jusqu'à l'impression. C'était véritablement très intéressant pour un représentant d'une organisation internationale au Gabon".

Ici et ailleurs

• Musique Batchiellilys à Mouila



La princesse de Mighoma se produira, vendredi 1er juillet prochain, à l'hôtel Lac bleu de Mouila. Et ce, dans la continuité de la promotion de son nouvel album. Annie-Flore Batchiellilys déroulera les titres de cette production musicale déjà très appréciée du public, avec des chansons telles que "Ifumbe" ("La famille" en ipunu), "Le Hameau", 'Schweitzer", "Wake" "Yessu" , "Tendrement pardon", "La clé de la vie ", "Papa Akendengue", etc. En prélude à cette tournée, l'artiste lance un concours avec 50 places disponibles pour l'entrée au spectacle. A partir d'une ligne téléphonique (04.58.15.15), les mélomanes auront tout simplement à répondre à la question de savoir quel est le titre du nouvel album d'Annie-Flore Batchiellilys.

Yoga Des adeptes à l'unisson

Le Premier ministre indien, Narendra Modi, a donné l'exemple, hier, avec quelques postures et exercices de respiration dans le nord de l'Inde, à l'occasion de la 2e journée internationale du yoga qui réunissait des millions d'adeptes dans le monde. Marins, soldats, écoliers et fonctionnaires se sont joints au mouvement dans toute l'Inde, dès les premières heures du matin, pour des exercices de groupe. Des sessions ont également été organisées ailleurs dans le monde, les matelas colorés envahissant le parvis de l'Opéra de Sydney, tandis qu'Afghans et étrangers se retrouvaient pour quelques exercices dans une ambassade de Kaboul.

• Astronomie **Exoplanètes** décou-

Des équipes d'astronomes ont annoncé séparément, lundi, la découverte de deux exoplanètes les plus jeunes connues à ce jour, donnant un nouvel éclairage sur les origines de la formation des systèmes planétaires. La première est en orbite autour d'une très jeune étoile appelée V830 Tau, seulement âgée de deux millions d'années et qui se trouve à 430 années lumière de la Terre. La seconde, baptisée K2-33b, se trouve dans la constellation du Scorpion à 470 années-lumière de la Terre.

Rassemblés par F.S.L.

Après un premier groupe le 31 mai dernier, le quotidien L'Union, l'imprimeur Multipress et l'éditeur Ediprint ont reçu, hier après-midi, la visite de plusieurs ambassadeurs et des représentants d'organisations internationales accrédités au Gabon. Au sortir de cette visite guidée, conduite par les responsables de ces différentes entreprises, quelques-uns parmi ces illustres visiteurs ont donné, à chaud, leurs

impressions sur notre journal, ses

installations et son fonctionnement.

Propos recueillis par SNN & LLIM

Libreville/Gabon

Paolo De Nicolo, ambassadeur de la République d'Italie:



"Cette visite, très intéressante et passionnante, a permis de décou-

parable aux standards européens. Et puis, on se rend compte aussi de toute la diversité de la production de la presse écrite ici".

François

Luambo, am-

bassadeur de la

République dé-

mocratique du

Congo(RDC):